

## Promoviendo la investigación como un soporte fundamental de la Educación Médica en la docencia

La investigación aplicada a la Educación Médica es un aspecto fundamental que siempre ha requerido la atención y el apoyo de ASPEFAM, por lo que una de las acciones en este aspecto ha sido la aprobación y puesta en marcha del proyecto de investigación **“Conducta suicida en estudiantes de pregrado de las escuelas de medicina”** que lidera el reconocido psiquiatra y maestro universitario, Dr. Alberto Perales.

Esta investigación que cuenta con el asesoramiento científico de la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos - UNMSM, está dirigido en esta primera etapa a los estudiantes de medicina de la Universidad Católica de Santa María – UCSM, y Universidad Nacional de San Agustín – UNSA, de Arequipa; Universidad Nacional de Piura – UNP; Universidad Nacional de Trujillo – UNT; Universidad Nacional de Ucayali – UNU; y Universidad Peruana Los Andes – UPLA, de Huancayo.

La investigación responde al compromiso de ASPEFAM de preservar la salud de los estudiantes, tomando en cuenta estudios de la Organización Mundial de la Salud -OMS, y de institutos especializados que muestran indicadores preocupantes que estarían afectando la salud mental de los estudiantes de pregrado de medicina.

Otro proyecto que viene apoyando ASPEFAM en coordinación con el Harvard Medical School, es la investigación **“Impacto de las regulaciones y estándares de acreditación en los resultados del Examen Nacional de Medicina de Perú - estudio con enfoque mixto”**, el mismo que está a cargo del Dr. Miguel Pinto.

